

令和4年度 第58回 秋輝祭



令和4年11月5日（土）～11月6日（日）に秋輝祭が行われました。今年度は来場者を本校生徒の家族と中学3年生（保護者含む）に限定しての公開となりました。ご来場いただいたみなさま、誠にありがとうございました。

1年生は、それぞれ教室内で出店をしました。本校は1年生のみ学科混合のクラスです。各クラスの色が出ていました。



2・3年生は各学科の特色を生かした出店が多く見られました。制限も多い中、どのクラスも工夫を凝らしていました。



各クラスのほかに、農業高校特有の部活動からたくさんの出店がありました。下の写真は「野菜部」「酪農部」「食品加工部」です。本校で育てた野菜や肉、加工品を販売していました。部活動の紹介があったのも良かったです。



体育館では、「吹奏楽部」「和太鼓部」「軽音楽部」「ダンス部」「合唱同好会」が日ごろの部活動の成果を披露しました。このステージで引退となる3年生も多くいました。



今年度は3年ぶりの後輝祭（後輝祭）も実施されました。有志の団体がパフォーマンスする中、生徒は大声を出さない、席は移動しない等のルールを守りながら会場を盛り上げました。フィナーレは今年初めての試みとして、花火を打ち上げました。生徒たちの充実感に満ちたうれしそうな姿が印象的でした。

ここ数年新型コロナウイルスによる影響を受け、公開範囲の縮小や調理の禁止等の制限を余儀なくされています。その中でも、生徒たちは限られた範囲の中でできることをやってきました。来年度は今年度より制約の少ない秋輝祭を実施したいですね。